



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

**PROYECTO DE DECLARACION**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

**DECLARA**

Que vería con agrado que el **Poder Ejecutivo Provincial** se dirija al **Poder Ejecutivo Nacional** para que, a través del organismo que corresponda, impida o estudie la factibilidad de evitar el cierre de la **Unidad de Cazabombarderos VI Brigada Aérea** de la localidad de Tandil procurando la continuidad de sus actividades.

Dr. MAURICIO D'ALESSANDRO  
Diputado  
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



## FUNDAMENTOS

La comunidad de Tandil se encuentra expectante a raíz del posible cierre de la base aérea local. La baja de servicio de las aeronaves que hasta ahora ocupaban los hangares locales y la falta de concreción en los múltiples anuncios respecto de compras de aviones para Tandil, motivan múltiples especulaciones respecto a la unidad. La Fuerza Aérea informó que "en cumplimiento del plan anual de ejercitaciones", comenzó el ejercicio "Ariete", hasta el viernes 11/09 en la Base Aérea Militar de Río Gallegos, que será "El último operativo de los aviones Mirage", que luego serán retirados de todo servicio.

De los 53 Mirage III, avión de combate supersónico de 2da. generación, de la compañía Dassault Aviation, famosos por su rol en la Guerra de los 6 Días, en 1967, comprados por la Fuerza Aérea Argentina a partir de 1968, muchos de los cuales prestaron servicio en la Guerra de Malvinas, ya casi no quedan vestigios en la VI Brigada Aérea, de Tandil. Las aeronaves, en condiciones muy precarias, sólo volaban si había buenas condiciones meteorológicas porque fallaba el 'horizonte artificial', instrumento que le permite al piloto conocer la posición relativa del avión en el espacio.

El proceso de desinversión de las fuerzas militares argentinas ha resultado abrumador: Comenzó en 1983 y se aceleró desde 2003. Durante la segunda gestión de Horacio Jaunarena al frente del Ministerio de Defensa, entre 2001 y 2003, la mitad de los aviones estaba en servicio, el porcentaje cayó con las gestiones de José Pampuro y Nilda Garre, empeorando con la de Agustín Rossi.

De tenerse previsto el cierre de la estratégica Unidad de Cazabombarderos debemos tomar conocimiento de las razones de la decisión e insistir en que no sea ejecutada. Tandil es la primer defensa aérea de Buenos Aires ya que los interceptores Mirage, o sus reemplazos, tardarían 20 minutos en volar sobre la Ciudad de Buenos Aires, cuando desde Villa Reynolds, provincia de San Luis, donde están basados los cazabombarderos A-4AR, tomaría hasta una hora.

Por lo expuesto solicito a las Sras. y Sres Diputados de esta honorable Cámara acompañen con su voto el presente Proyecto de Declaración.

Dr. MAURICIO A. ALESSANDRO  
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.